

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Agnes Ester Renata	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0117588663 / 1253	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik St Petrus	Tahun Pelajaran	: 2022/2023
Alamat Sekolah	: Jl. Yos Sudarso No 14		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Agnes Ester Renata, sangat baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Agnes Ester Renata, sangat baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus . Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus .	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus . Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari . Baik dalam hal Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari .	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari. Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari.
---	----------------------------	----	---	---	----	---	---

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. . Baik dalam hal Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. .	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif. Baik dalam hal Memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang.	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah. Baik dalam hal Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi . Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi .	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya. Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.
No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Memahami reklame. Baik dalam hal Memahami reklame.	80	B	Ananda Agnes Ester Renata Baik dalam hal Membuat reklame. Baik dalam hal Membuat reklame.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	75	C	Ananda Agnes Ester Renata Cukup Baik dalam hal Memahami rangkaiian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam . Cukup Baik dalam hal Memahami rangkaiian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam .	75	C	Ananda Agnes Ester Renata Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan rangkaiian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam . Cukup Baik dalam hal Mempraktikkan rangkaiian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan
---	---	----	---	--	----	---	---

Muatan Lokal

9	B. JAWA	75	C	Ananda Agnes Ester Renata Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat cangkriman/ bhâk-tebbhâghân. Cukup Baik dalam hal mengetal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat cangkriman/ bhâk-tebbhâghân.	75	C	Ananda Agnes Ester Renata Cukup Baik dalam hal Bermain tebakan dengan cangkriman/ bhâk- tebbhâghân.. Cukup Baik dalam hal Bermain tebakan dengan cangkriman/ bhâk- tebbhâghân..
---	---------	----	---	--	----	---	--

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka/Penggalang	Baik dalam teknik pramuka, baris berbaris dan tali temali, sandi-sandi, dan perlu pendampingan dalam kedisiplinan
2	Seni Tari	Sangat baik menerapkan unsur - unsur tari
3	TIK	Baik dalam membuat dan mempresentasikan materi dengan Power Point
4	Bina Iman	Sangat baik menerapkan perilaku yang sesuai dengan ajaran agama yang dianutnya

Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan Muatan Lokal Bahasa Using

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Bahasa Using	75	C	Ananda Agnes Ester Renata P dapat menggali informasi teks cerita dengan baik	75	C	Ananda Ananda Agnes Ester Renata P mampu menceritakan secara lisan teks cerita bahasa Using dengan baik

Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan Bahasa Inggris

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Diskripsi	Nilai	Predikat	Diskripsi
	Bahasa Inggris	75	C	Agnes needs to improve in understanding about governments vocabulary and make a sentence about comand and request	70	C	Agnes need improvement to do story telling about " Si Kancil " by using the right story line

D. Saran - saran

Lebih giat belajar dan bersungguh- sungguh!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	145 cm	147 cm
2	Berat Badan	38 kg	36 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2	Hari
2	Ijin		Hari
3	Tanpa Keterangan		Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas VI (Enam)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 07 Juni 2023

Guru Kelas,

Donny Yunindra David, S.Pd

NIP. 1829/YK



Sr. Theresia Viva Etha, S.AG

NIP. 1923/YK